

Análisis Técnico de Forex GBPUSD : 2015-07-23

Escrito por IFC Markets - 24/07/2015 14:13

El Banco de Inglaterra reacciona al crecimiento de salario

Hoy vamos a considerar el par de divisas GBP/USD en el gráfico diario. El 8 de julio el Banco de Inglaterra dejó la tasa de interés en el mismo nivel — 0.5%. Según el protocolo de la reunión de ayer, la mayoría de los participantes votaron “a favor”.

La decisión fue tomada a grandes rasgos bajo la influencia de la indeterminidad de la crisis financiera en Grecia. Si hablamos de otros factores, la atención del banco se centra en los datos de salario. En el discurso ante el parlamento que tuvo lugar el 14 de julio, el gerente del banco Mark Carney ha declarado que la tasa de interés puede ser aumentada antes de lo planeado, si el crecimiento de la economía se acelera. Según el informe sobre el mercado laboral, publicado el 15 de julio, el salario promedio (incluido bonos) se incrementó en 3.2% en comparación con el mismo mes del año pasado. Hay que recordar que el crecimiento del indicador de abril ha constituido 2.7%. El aumento del salario evidencia sobre el mejoramiento de la situación en el mercado laboral, así como provoca aumento de la inflación. El aumento de los ingresos de la población lleva al incremento de los gastos lo que contribuye al desarrollo de la economía y fortalece la tasa de la libra esterlina.

GBPUSD

El par de GBP/USD estaba en la tendencia ascendente desde el 8 de julio, cuando el Banco de Inglaterra decidió subir la tasa, pero tuvo reversión después de que el 19 de julio las negociaciones sobre Grecia no dieron resultado. Actualmente el precio se ha consolidado más alto de la media móvil de 200 días. El indicador de Parabolic muestra señal de compra. El oscilador de RSI-Bars se mueve hacia arriba. Nosotros suponemos que el impulso alcista se continuará cuando la vela diaria de GBP/USD se cierre más alto del último máximo fractal — 1.56752. Aquí se puede poner una orden pendiente de compra. La superación de esa marca debe acompañarse con la brecha del oscilador RSI-Bars arriba del nivel 55.8858%. Los traders conservadores pueden seguir esos indicadores en espera de la confirmación adicional. Las pérdidas se puede limitarlas en el nivel de la última señal de Parabolic – 1.54094. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Parabolic cada día hacia el siguiente mínimo fractal. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/ pérdida a nuestro favor. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1.56752

Stop loss por debajo de 1.54094

=====